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In Q4 e Q5 cantieri aperti per un totale di 500 mila euro

I «nuovi» quartieri
Tutto pronto per il Campionato di Tiro con l’Arco

SONO in corso in questi
giorni i lavori di riqualifica-
zione dei quartieri Nuova
Latina e Nascosa. In vista del
Campionato del Mondo di
Tiro con l’Arco, che avrà
luogo dal 16 al 19 settembre
presso l’Oasi Ecologica Ur-
bana, il Comune sta effet-
tuando tutta una serie di in-
terventi volti a conferire un
nuovo volto alle due zone.
Questo Campionato, infatti,
sarà molto più che una mera
competizione sportiva, poi-
chè rappresenterà per tutti
non solo un momento di ag-
gregazione, ma anche un’oc-
casione per rendere omaggio
alle bellezze del territorio
pontino. E’ per rivalutare le
potenzialità di questo territo-
rio che il Comune ha stanzia-
to la modica somma di 160
mila euro, destinati a marcia-
piedi e asfaltature, alla quale
si vanno a sommare altri 400
mila per la messa in opera di
progetti mai completati o fi-
no a questo momento riman-
dati. Si tratta in particolare
della sistemazione delle aree
verdi di via Paganini e via
Cherubini e lungo l’asse Via
Paganini - angolo Via Lun-
ga; la realizzazione di due
rotonde con tanto di monu-
mento in metallo e spettaco-
lari giochi d’acqua; la siste-
mazione a verde dell’area
compresa fra ex Via Lunga,
palazzi Ater e il parcheggio
dell’Eurospin; la manuten-
zione del parco attrezzato tra
Via Paganini e Via Cimaro-
sa; la riqualificazione dell’a-
rea verde fra Via Banchieri e
Via Cimarosa; il restauro e
ripristino della fontana fra
Via Cimarosa, Via Spontini e
Via Sammartini; la sistema-
zione del Parco Locatelli;
l’intervento di mimetizza-
zione del palo-ripetitore tele-
fonico del Centro Lestrella
con realizzazione di verde

nell’area sottostante; l’area
chiosco e l’implementazione
di alberature ed arredi nel-
l’Aula verde, nonchè inter-
venti di taglio del manto er-
boso e pulizia delle superfici
nei due quartieri. Sarà inoltre
effettuato il completamento
dei marciapiedi e la manu-
tenzione straordinaria dei
piani carrabili ormai discon-
nessi dall’usura del tempo.
Per sostenere la mole di in-
terventi, il Comune ha ricor-
so all’apertura di un capitolo
di bilancio ad hoc finalizzato
proprio alle opere di urbaniz-
zazione primaria in questi
due quartieri. Alla riqualifi-
cazione delle due zone, si

accompagnerà anche la mes-
sa in atto di numerosi eventi
culturali. Verrà infatti creato
un «Arco Village» dove sa-
ranno presenti espositori del
settore tecnico e stand ga-
stronomici che valorizzeran-
no i gusti ed i sapori del
Lazio, oltre ad uno spazio
dedicato agli appassionati di
questo sport che vogliono
imparare a cimentarsi con
arco e frecce. Tra le tante
novità che accompagneran-
no la competizione, anche lo
stesso «circuito cittadino»
utilizzato dagli arcieri pro-
fessionisti. Non più classici
bersagli, bensì sagome tridi-
mensionali di animali posi-

zionati in pendenza e in posti
sconosciuti immersi nel ver-
de dell’Oasi. Latina è riusci-
ta ad aggiudicarsi l’ultima
tappa di questa importante
manifestazione, che, dopo
l’Adunata Nazionale degli

Alpini, è il secondo grande
evento che contribuisce, non
solo socialmente e cultural-
mente, a migliorare l’imma-
gine e la vivibilità di questa
città.

Stefania Guarniero

Più che un
evento sportivo,
un’occasione
per rendere

omaggio
alle bellezze
del territorio

pontino

L’intervento del consigliere del III distretto Marini su via Vespucci

Il degrado del cavalcavia
La proposta: installare le telecamere per individuare i «trasgressori»
E’ passato un anno dall’ul-
timo consiglio circoscri-
zionale del III distretto ine-
rente lo stato di degrado del
cavalcavia in via Vespucci,
e nulla sem-
b r a  e s s e r e
cambiato. Il
con s igl i  ere
Marco Mari-
ni, che insie-
me al presi-
dente della
c om mi s si on e
viabilità cir-
coscrizionale
Sergio Pap-
pacena era
stato l’artefi-
ce dei un’ap-
posita mozio-
ne presentata
lo scorso an-
no, torna ad
affrontare il
problema, in-
d iv i du an d on e
anche le pos-
sibili soluzio-
ni. Le ipotesi più papabili
sono infatti la chiusura del-
la parte inferiore del caval-
cavia, che risolverebbe il
problema alla radice, dato
che gli automobilisti «tra-

sgressori» non vi potrebbe-
ro più arrivare per scaricare
rifiuti ingombranti, ma for-
se la più fattibile, a detta
dello stesso Marini sarebbe
il «posizionamento presso

la zona sottostante il caval-
cavia, di un circuito di con-
trollo tramite telecamere
che servirebbe da deterren-
te per gli scarichi abusivi di
materiali». Una soluzione

sicuramente onerosa, che
però Marini definisce «ne-
cessaria», alla pari di altre
zone in cui l’impianto è
stato già installato. «Ab-
biamo contattato diverse
volte la società Latina Am-
biente - afferma il consi-
gliere - che si è sempre resa
disponibile ad effettuare
tempestivamente tali inter-
venti, ma dopo qualche
giorno la situazione è tor-
nata come prima. L’unica
cosa attuabile ed immedia-
tamente praticabile è una
bonifica periodica ed il
controllo da parte della so-
cietà stessa del tratto di
strada». Il problema del
sempre crescente degrado
della zona, verrà affrontato
in un consiglio congiunto
organizzato in simbiosi con
i presidenti della terza,
quinta e seconda circoscri-
zione, rispettivamente Fi-
lomena Sisca, Mauro Bru-
no e Giuseppe Coriddi, dal-
la quale scaturirà una
delibera unitaria da inoltra-
re al Comune contenente le
possibili soluzioni alla pro-
blematica.

S.G.

Un’immagine desolante
del degrado in cui versa
il cavalcavia di via
Vespucci

LO SCEMPIO

FOCEVERDE

Tr ova t o
chiede

un Consiglio
sui lavori

IL consigliere della quarta
circoscrizione, Antonello
Trovato, chiede che il con-
siglio si riunisca, e vi pren-
da parte anche l’assessore
al turismo del Comune di
Latina, Enrico Tiero, per
fare un bilancio degli in-
terventi che hanno riguar-
dato la zona di Foceverde
e capire cosa realmente è
stato realizzato rispetto ai
progetti paventati all’ini-
zio dell’estate. «La scorsa
primavera - spiega proprio
il consigliere Trovato -
Enrico Tiero si è presenta-
to in circoscrizione assicu-
rando che si sarebbero in-
vestiti una parte di finan-
ziamenti regionali, già
deliberati, per la sistema-
zione della piazza di Foce-
verde. È sotto gli occhi di
tutti come questo non sia
avvenuto, a meno che non
si vogliano definire inter-
vento la tinteggiatura della
fontana e la realizzazione
di una recinzione di cui
non si capisce l’utilità. Le
cose di cui si sarebbe do-
vuto preoccupare l’asses-
sore, sono il verde della
piazza, ormai ridotto ad
erba bruciata e presa d’as-
salto da extracomunitari
che la utilizzano per i loro
servizi igienici. Ma anche
la pavimentazione di quel-
la che dovrebbe essere
un’area pedonale, che in-
vece è utilizzata come par-
cheggio non autorizzato
per auto e furgoni in assen-
za completa di controllo
da parte della Polizia mu-
nicipale».

Borghi e Quartieri

DOPO due settimane di festeggiamenti nel cuore di Borgo
Carso, tra buona cucina, musica da ballo e tanto diverti-
mento, questa sera cala il sipario sulla festa parrocchiale
dedicata a Maria Immacolata «Madonna dei Campi». Ieri
sera si è svolta la processione motorizzata: come da
tradizione la statua della Madonna ha percorso le vie del
borgo a bordo di un trattore, seguita dai devoti sui mezzi
utilizzati solitamente per il lavoro nei campi. L’addobbo
del carro, trainato dal trattore offerto dall’azienda agricola
Giogio Porcelli, è stato curato dai parrocchiani di via
Podgora. Per stasera, quindi, il gran finale è affidato al 12°
Festival di Latina «Voci musica & spettacolo», kermesse
musicale delle Orchestre Spettacolo della cooperativa Reor
2000. A seguire, quindi, l’attesa estrazione della lotteria
che, tra i vari premi, conta una Renault Twingo.

A.R.

Carso, ieri sera la tradizionale processione

Madonna dei Campi,
stasera il gran finale


